



El señor Fraga Iribarne coloca la primera piedra del Parador Nacional de Mojácar

EL MINISTRO DE INFORMACION Y TURISMO VISITA LOS COMPLEJOS TURISTICOS DE LA PROVINCIA

El día 8 de junio llegó a Almería el Excmo. señor ministro de Información y Turismo don Manuel Fraga Iribarne, que en dos días de extraordinario ritmo de trabajo, ha visitado e inspeccionado la totalidad de las zonas costeras de interés turístico de la provincia, que constituyen un verdadero potencial económico del país.

Inició la serie de visitas en la S. I. Catedral que recorrió detenidamente, siéndole presentada una exposición de documentos de gran valor histórico, que figura en los archivos de la misma.

A las doce y cuarto de la mañana llegó el ministro a la Alcazaba, interesándose vivamente por la misma. Desde el tercer recinto divisó la «Chanca» y la bahía. Posteriormente visitó los terrenos donde va a ser edificado un hotel de primera categoría «A», continuando viaje hacia Aguadulce, pasando antes por los complejos residenciales de San Telmo, La Garrofa y el Palmer. En la referida localidad, se iniciaron en presencia del señor Fraga diversas obras que serán el principio de una larga etapa, y que culminará en un núcleo de extraordinario interés turístico.

Por la tarde se continuó el recorrido hacia Roquetas de Mar, El Ejido y Adra visitando detenidamente el señor ministro los sectores turísticos incluidos en las referidas zonas, finalizando la jornada con una cena oficial, en la que el Sr. Fraga Iribarne aseguró que esta maravillosa zona de España será incorporada a la vanguardia de su desarrollo.

El siguiente día fue igualmente de una intensa activi-

El ministro de Información y Turismo y autoridades en la Alcazaba. Al fondo las murallas de San Cristóbal, al pie la ciudad nueva

